

(salle peschot)
Expos de février

Comme chaque mois, la salle Peschot, qui connaît un large succès de par la qualité grandissante des expositions qui y sont présentées, accueille de nouveaux artistes.



Du 1er au 15 : trois artistes : Geneviève Albert, Bernard Sabathe et Alain

Assemat. Geneviève Albert, plus connue sous le nom d'Albige, a été enseignante de français à Béziers. Elle a toujours peint, mais un accident, qui l'a immobilisée, lui a permis d'affiner sa technique. La lumière et la couleur sont omniprésentes dans son œuvre. Bernard Sabathe est sculpteur en même temps que professeur d'éducation physique. Il aime sculpter son corps par l'effort, et celui des autres de manière artistique. Il travaille sur le corps, et parle de ses souffrances, ses meurtrissures, ses transformations. Alain Assémat vit à Grabels près de Montpellier. Il peint d'une manière délicate, avec une grande sensibilité, que ce soit des paysages ou des natures mortes. Vernissage le 6 février à 18h30.

Du 16 au 29 : la salle Peschot accueille un peintre sétois, Marc Rouquette. Nourri de l'histoire de l'art qui



l'a fortement marqué, il tend aujourd'hui vers une expression simplifiée, épurée de détails afin de tenter de saisir l'essence du message.

Salle Peschot, rue du 11 novembre 1918, entrée libre.